

PROVINCIA | Política

El PP de Córdoba muestra su total apoyo a los agricultores y ganaderos ante las movilizaciones previstas

Según Ceballos “el campo es fuente de creación de empleo en la provincia de Córdoba y Andalucía, con lo cual atacar esto es atacar Andalucía, a Córdoba y a nuestros municipios”

Redacción

Miércoles 24 de marzo de 2021 - 14:08



La secretaria general del Partido Popular de Córdoba Mª Luisa Ceballos ha mostrado el apoyo total de esta formación política a los agricultores y ganaderos de la provincia de Córdoba que mañana tienen previsto celebrar una movilización en la capital para reclamar al Gobierno de España la retirada inmediata del decreto de transición de la PAC.

Según Ceballos, el decreto de convergencia supone una transición de dos años entre la antigua PAC 2014-2020 y la nueva PAC 2023-2027, pero lejos del criterio de fluidez y eficacia en las ayudas supone lo contrario y también está afectando de forma inmediata a nuestros agricultores respecto al pago único.

“Estamos ante un decreto que supone una importante pérdida económica para los agricultores, y prueba de ello es que todas las organizaciones agrarias se han unido contra esto”, comenta la popular, añadiendo que “el Gobierno debería responder a aquellos que conocen de primera mano la realidad en el campo, y de forma contraria sin consenso ni diálogo han seguido adelante con este decreto que tanto perjudica a Andalucía y Córdoba”.

Según el PP, el 34% de todas las ayudas de la PAC se distribuyen en el campo andaluz, y en la provincia de Córdoba existen 41.7000 beneficiarios de la PAC, la segunda provincia andaluza que más ayudas recibe. Esto supone una cuarta parte de la renta agraria de cualquier agricultor con 7.200 euros anuales de media. “El campo es fuente de creación de empleo en la provincia de Córdoba y Andalucía, con lo cual atacar esto es atacar Andalucía, a Córdoba y a nuestros municipios”, dice Ceballos.

La secretaria general ha recordado la justificación del Ministerio diciendo que es una exigencia de Bruselas hacer la convergencia, “cuando eso no es cierto, Europa solicita una convergencia gradual hasta 2026 buscando un equilibrio entre todos los territorios en cuanto a las aportaciones económicas de la PAC, y ha sido Planas quien ha decidido adelantarlo todo en solo dos años; esto conlleva que la distribución de ayudas suponga un grave perjuicio para el campo andaluz con una reducción de las regiones productivas, la eliminación de derechos históricos, y caminando hacia una tarifa plana”.

Según Ceballos, con la reducción de las regiones pasaremos de tener 50 regiones productivas en España a 5-7 regiones en todo el territorio nacional, “esto supone que llegaremos a perder el 50% de los perceptores de ayudas de la PAC y entre 54.000-120.000 agricultores y ganaderos dejarían de percibir ayudas”, según datos

de las organizaciones agrarias.

“La reforma de la PAC no se puede hacer a costa de Andalucía”, dice Ceballos, “hay que buscar la unidad de todos y el diálogo con las organizaciones agrarias; por ello, desde el PP solicitamos la retirada del real decreto de transición 2021 y 2022, que haya una mesa de diálogo real con estas organizaciones y que se siga defendiendo el mismo presupuesto que teníamos con la anterior PAC y con equilibrio territorial”.

Ceballos ha recordado que el gobierno andaluz también ha exigido la marcha atrás de este decreto y que no se realice una convergencia acelerada que es letal para Andalucía. Así mismo ha puesto en valor la diversidad de la agricultura y ganadería andaluza y cordobesa, “la riqueza de nuestra tierra”, añadiendo que “no podemos permitir que se siga perjudicando al campo andaluz y cordobés, un sector que genera el 10% del empleo en Andalucía y que representa el 11% del PIB andaluz, además de ser líder en exportaciones”, recordando que en ese decreto de transición la ganadería andaluza “se vería afectada entre un 40 y 60%, lo que sin duda perjudicaría enormemente a Andalucía, especialmente en el interior, provocando incluso un éxodo rural”.

Así mismo ha comentado que llama mucho la atención que “el PSOE de Andalucía no esté reclamando a voz en grito en todos los municipios la retirada de este decreto y la defensa del campo andaluz y cordobés”.